

Suspecté de braconnage, le pêcheur devient très violent

ÎLE DE RÉ Il frappe une fonctionnaire et percute avec son 4x4 la voiture où se trouvaient cette femme et son collègue

Un Rétais d'une trentaine d'années, domicilié aux Portes-en-Ré, mis en cause pour avoir agressé deux fonctionnaires des Affaires maritimes (DDTM), a été interpellé à son domicile, hier après-midi, par les gendar-

mes. Il a été placé en garde à vue à la brigade de Saint-Martin-de-Ré. Peu avant, à Saint-Clément-des-Baleines, alors qu'il était contrôlé lors de la vente de sa pêche suspectée d'avoir été effectuée en contrebande, il avait insulté les deux agents, dont une femme, dépositaires de l'autorité publique.

Puis, il frappait la fonctionnaire au visage. Les deux agents retournaient à leur véhicule, une Clio, afin de se protéger et d'appeler la gendarmerie. Le pêcheur, au volant de

son 4x4, percutait alors leur voiture et l'endommageait considérablement. Les deux agents n'étaient pas blessés mais particulièrement choqués. Le pêcheur retournait chez lui.

La gendarmerie déployait un dispositif près de sa maison et l'interpellait sans violence. « L'agression des deux fonctionnaires est scandaleuse », indiquait hier soir, Gilles Servanton, le directeur de la direction départementale des territoires et de la mer.

Éric Chauveau